



GETAFE. 24 DE JUNIO DE 1956

## Densamientos del Evangelio

Por tanto, si al tiempo de presentar tu ofrenda te acuerdas que tu hermano tiene algo contra ti, deja allí mismo tu ofrenda ante el altar y ve primero a reconciliarte con tu hermano y después volverás a presentar tu ofrenda. (Del evangelio de hoy. S. Mateo, cap. V.)

Eso dice Cristo, pero ¿eso es precisamente lo que haces tú?

Hay demasiada distancia entre las palabras de Cristo y la conducta de muchos cristianos...

Murmuraciones, censuras, recelos, envidias, rumores... ¡Ay del que me la haga! ¡Eso no se lo perdono! ¡Para mí ha terminado!...

¿Pero eso es lo que nos dice Jesucristo? ¿Pero no da más de sí nuestro cristianismo?

Pues muchas veces, efectivamente, no da más de sí...

Y a veces ocurre esto entre cristianos que se acercan al altar, que confiesan, que comulgan...

Y cuando eso pasa entre estos, ¿qué pasará entre los otros, los que no se acercan?... Desde luego, hay demasiada distancia entre lo que dice Cristo y lo que hacen muchos cristianos... Mira, amigo, a ver si también la hay entre Cristo y tu manera de obrar.

NADIE TIENE DISCULPA  
QUIEN EN GETAFE NO OYE MISA  
EN DOMINGO, ¿QUE PODRA DECIR?  
PORQUE  
TODOS LOS DOMINGOS HAY MISA  
A LAS SEIS DE LA TARDE EN LA  
PARROQUIA.  
Y NO TE TENGAS POR BUEN CRISTIANO  
SI NO OYES MISA LOS DOMINGOS.

## El mayor deseo de una artista

¿Me perdonarán si les digo que soy analfabeto en cosas de cine? Sin embargo, he oído que Loreta Young fué famosísima estrella de Hollywood, que en sus días brilló muchísimo y que hoy es afortunada madre de familia que el Cielo ha bendecido con varios hijos.

Un día los periodistas, que son muy curiosos y muy preguntones, se acercan a ella y...

—¡Por favor, Loreta, ¿querría usted decirnos cuál es su mayor deseo?

Y la artista triunfadora del cine les contesta:

—Con mucho gusto. Mi mayor ilusión y mi mayor deseo es tener un hijo sacerdote.

Y ante la sorpresa de los periodistas, agrega:

—Yo nací católica, y el tener un hijo sacerdote sería la respuesta a nuestras diarias oraciones; mi marido y yo mantenemos trato frecuente con sacerdotes, y cuando un sacerdote nos visita, nos visita Dios... ¡Ojalá que mis hijos fueran sacerdotes!

¡Vaya con Loreta Young, si tiene vista! Así querría yo muchas madres cristianas...

## La "Prensa de la Iglesia", voz de la Iglesia

El próximo día 29 de junio será la Prensa, como tal y con carácter colectivo, la que celebre su propia jornada. Por esto ha de tener un significado sumamente íntimo y entrañable para quienes tratan de ilustrar y orientar a la opinión, inspirándose con las enseñanzas y las normas de Pío XII, el ofrecerle este Día de la Prensa Católica del año 1956.

Y por eso, más que nunca, es de esperar que este año el Día de la Prensa Católica gane adhesiones y popularidad. Porque nunca mejor que ahora podrá comprenderse para qué pide la Iglesia en ese día oración, sacrificio y colecta.

Lo pide para que la voz del Papa llegue a todas partes, lo que no podría lograrse sin multiplicarla en hojas periódicas innumerables.

Lo pide para crear y sostener periódicos y agencias que constituyan los instrumentos de propaganda de la Fe, de defensa de la religión y de contacto y círculo de hermandad entre los fieles de una y otra región y de uno y otro país.

La Prensa de la Iglesia es en definitiva la voz del Papa; la voz en estos momentos de Pío XII. Y quienes han mostrado, y muestran, tan sincero, tan íntimo y tan entusiasta fervor en rendirle homenaje de pleitesía, entusiasmo y amor, no dejarán de colaborar también en esa demostración de adhesión a su persona y a sus enseñanzas, que este año ha de constituir el Día de la Prensa Católica.

## Uida parroquial

MES DE MAYO

*Bautizos.*—Juan C. Salcedo Rodea, de Cristino y Victoria; Juan E. Fuentes Carrasquilla, de Barzanufio y Cruz; Sonsoles Casares Ruiz, de Antonio y Pilar; Miguel A. Butragueño Bravo, de Luis y Victoria; Esperanza González Roncero, de Tomás y Apolonia; Carmen Sánchez González, de Sabino y Florencia; Isabel Pruena Navarro, de Francisco y Angela; Concepción Sampayo Rubin, de Bernabé y Luisa; Sagrario González Sánchez, de Silvestre y Gabriela; Cruz López Ramos, de Alejandro y Purificación; Pilar Dea Gargallo, de Antonio y Alicia; J. Ascensión Caballero Cifuentes, de Eusebio y Emilia; Margarita del Alamo González, de Andrés y Petra; Aurelio Sánchez de Diego, de José y Rufina; Natividad Expósito Mateos, de Anastasio y Argimira; Pillar Simón López, de Emeterio y Magdalena; Pilar Rincón Colino, de Emilio y Francisca; Angeles Patiño Fraile, de Cipriano y Felisa; Pilar Jorge González, de José y Faustina; Angeles Tapetado Vico, de Timoteo y Santiago; Teresa Bernal González, de Luis y Luz; Beatriz Sánchez Moreno, de Julián y Florencia; Juan y Milagros López Díaz, de Juan y Juliana; Juan Madrid Aroca, de Juan y Amparo; Arturo Montero Villa, de Manuel y Antonia; Juan C. Ribas García, de José y Pilar; Felisa Seco Gallego, de Félix y María; Pablo Ruiz Valls, de Francisco y Carmen; Angeles Hernández Fuentes, de Angel y Rufina; Julián Plaza Pérez, de Martín y Leónides; Julio Rodríguez Díaz, de Julio y Pilar; Casimiro Navarro Navarro, de Francisco y Ana; Miguel Valtierra Butragueño, de Miguel y Rosalia.

*Defunciones.*—María Calamita Hernández, Servando Labrado Fernández, Antonio Gómez (párvulo), Josefa Losada Fernández, Julio Grande (párvulo).

*Bqdas.*—Se han casado y velado: Juan Manuel Arias con Alfonsa del Pino, Francisco Carrasco con Rosario López, José Paül con Francisca Merlo, Fulgencio Heras con Feliciano Marcos.

*Ahí va la primera noticia de esta sección que, como verán nuestros amigos, es para alegrar de veras, como nos ha alegrado a nosotros.*

*El señor Patriarca-Obispo de la Diócesis, teniendo en cuenta las necesidades de esta Parroquia, ha nombrado nuevo coadjutor de Getafe al reverendo don José María Olayo, últimamente ordenado de sacerdote. Bien pueden nuestros feligreses dar gracias a Dios por este estupendo regalo que nos ha hecho nuestro venerable Prelado.*

Y ya de nuevos sacerdotes diremos que nuestro convecino don Emilio Urías Muñoz

ha sido nombrado para regir la parroquia de Algodor, donde le deseamos cumpla ampliamente su programa sacerdotal.

\* \* \*

Los panaderos han honrado este año a su Patrono, San Antonio de Padua, con una fiesta y sermón, al que concurrieron casi todos los del gremio; hay primeras gestiones para formar su Cofradía, y según nuestras noticias son muy bien acogidas y van camino de cuajar en algo práctico.

\* \* \*

*Sospechamos que son todavía bastantes los que aún no se han enterado de que todos los domingos hay en la Parroquia una misa a las seis de la tarde. Lo recordamos porque les viene muy bien a todos los que o por la noche anterior o por la mañana han tenido que estar trabajando. Así podrán cumplir como buenos cristianos.*

\* \* \*

Ya han venido de vacaciones nuestros seminaristas y han venido con muy buenas notas y con deseos muy grandes de ser sacerdotes... Y también ya han aparecido nuevos aspirantes a ingresar en el Seminario.

Por cierto que eso se ha puesto este año bastante más peliagudo, porque vienen apretando de lo lindo...

Pero el Señor seguirá mimando a Getafe.

\* \* \*

*¡Señor! ¿Y por qué habrá jóvenes y mujeres ya mayores que les gusta pasar malos ratos y hacerlos pasar a los demás?*

*Sí, porque eso ocurre cuando alguna intenta ir a la iglesia como no debe ir...*

*¡Mujeres! Por favor, id vestidas con la modestia conveniente.*

\* \* \*

Con la venida del nuevo señor Coadjutor, y mirando al mayor bien de los feligreses, la Parroquia hará un nuevo reajuste de misas, que se anunciará debidamente a su tiempo.

Por de pronto, empezaremos muy pronto a cumplir las cargas piadosas del Hospital de San José, poniendo allí una misa todos los domingos, a una hora algo tardía, para comodidad de enfermos y achacosos, principalmente.

\* \* \*

«... doquiera un sacerdote santo y celoso ha surgido..., en derredor suyo, como por ensalmo, todo se ha visto renovado, todo vivificado, como cuando en el desierto rompe inesperada y audaz la alegría de una fuente..., y hasta las caravanas vienen de lejos para regocijarse, descansar y cobrar fuerzas...» (Pío XII, 22-III-56.)

## Recordatorio

«Los Rectores de iglesia y sus sustitutos, tanto regulares como seculares, aun exentos, *no permitan entrar* en sus iglesias u oratorios y *no administren* los Santos Sacramentos, especialmente el de la Sagrada Comunión, a aquellos fieles que ofendan las reglas de la modestia cristiana en el templo.

Estas reglas son: las mangas han de llegar *hasta la muñeca*; salvo en menores de diez años, *no deben omitirse las medias*; el borde inferior del *vestido* ha de llegar *hasta la mitad de la pierna*, aunque para las niñas pueda tolerarse que llegue solamente hasta cubrir las rodillas; *la parte superior del vestido* no descienda mucho del *arranque del cuello*; *no se transparenten ni marquen excesivamente las formas del cuerpo.*»

Y bueno será también recordar que los sacerdotes de la Parroquia de Getafe tienen la ocurrencia de hacerse caso de esto y, además, de procurar que se cumpla, que para algo lo ha mandado el señor Obispo.

*¡Qué pobre mentalidad la de muchas!*

*Sólo se preocupan de la ligereza de su vestido pensando si los verá éste o aquél...*

*Tienen conciencia de contrabandistas o de estraperlo. ¿Ahora no me ven? ¡Pues lo hago!... ¿Aquí no me dicen nada? Pues voy así... ¡Y pensar que así hacen muchas que pasan por buenas!...*

---

## Gran fiesta

¿Necesitaremos aclarar que nos referimos a la primera misa solemnemente celebrada por don Emilio Urias?

Gracias a Dios, Getafe está ya tan hecho a estas grandes solemnidades sacerdotales, que no resulta difícil ni darles ambiente popular ni tampoco el lograr que alcancen una solemnidad extraordinaria.

QUE PARA SÍ

quisieran muchos pueblos y ciudades. Lográndose esto no sólo por el arraigo social de las familias, sino por la fe y amor al ministro de Cristo, que cada vez es más fuerte y crecido en la mayor y mejor parte de nuestros fieles.

HERMOSA CORONA

de sacerdotes ocuparon el coro bajo y presbiterio de nuestra Parroquia, que llenaban autoridades y pueblo en número crecidísimo, y arriba, en el coro alto, cantando la misa, «como los propios ángeles», la Escolanía que dirige el reverendo padre Martín Gorostidi, que ejecutó nada menos que una misa del famoso Casimiri, con bonitos y selectos motetes y cantos de felicitación.

ES UN DETALLE

éste del canto de los niños que hemos oído elogiar más cálidamente y que contribuyó

grandemente a la indiscutible altura litúrgica y artística de la ceremonia. ¡Lástima grande que no lo podamos repetir con más frecuencia!

INSISTIR AHORA

en la solemnidad que daban al acto los riquísimos ornamentos y los abundantes ministros y servidores del altar, con sus capas y cetros, y los altares adornados con ese gusto y elegancia que saben derrochar en Getafe, y la rica iluminación..., sería superfluo.

EN EL SERMÓN

magnífico de forma y de fondo y cálido de emoción sacerdotal, volcó don José Gálvez algo de lo mucho y bueno que él sabe y que va derramando en estas ocasiones, y que como es tanto, forzosamente se le va algo el tiempo, ¿verdad?

FUÉ LARGO

pero efusivo y cordial en sumo grado el besamanos final, y tenía que serlo por necesidad siendo tantos los asistentes que así querían felicitar al nuevo sacerdote en tan memorable sazón.

OTRO DETALLE

muy destacable fué la presencia en la comida de un numeroso grupo de pobres, a los que así quiso el nuevo sacerdote asociar a las alegrías de este día grande de su vida.

COMPLEMENTO LUMINOSO

fué la quema de unos castillos de artificio alusivos a la fiesta, con que obsequió a nuestro sacerdote nuestro gran protécnico el amigo Eleuterio, al que muy de veras agradecemos la atención.

ANTES DE TERMINAR

queremos dar públicamente, una vez más, nuestras gracias más sinceras y más honradas al Señor, que así nos llena de consuelos y predilecciones, sembrando su divina llamada en tantos jovencitos de nuestra Parroquia;

queremos también agradecer a tantas almas de buena voluntad la cooperación callada, pero valiosísima, que nos han prestado con extraordinaria generosidad;

queremos, por fin, felicitar cordialmente a los padres del nuevo sacerdote y decirles cuánto los ha bendecido el Señor, y sobre todo felicitar con felicitación ÚNICA que él solo entenderá al misacantano, tan metido en mi corazón de Cura de Getafe.

---

*Donde falta el sacerdote... se sigue necesariamente el oscurecimiento de la luz de la verdad religiosa, pierden vigor las leyes y preceptos de vida, languidece la gracia, se corrompen en la relajación e incuria las buenas costumbres del pueblo y se debilita aquella saludable firmeza de propósito que tan sólo puede manifestarse cuando cada uno se atiene siempre a los postulados del Evangelio.*

(Pío XII, 1955.)

## Cultos y avisos

*Santa Misa.*—Días laborables, a las siete, ocho y nueve.

Días festivos, a las seis y media, ocho y media, diez y cuarto, doce y a las seis de la tarde.

En la capilla de La Alhóndiga, todos los días festivos, a las nueve y media de la mañana.

Todas las tardes, a las ocho, Santo Rosario y Visita al Santísimo, con exposición de Su Divina Majestad. Los domingos este ejercicio es a continuación de la misa vespertina (seis de la tarde).

Día 29.—San Pedro y San Pablo. Fiesta de precepto, con obligación de oír misa entera; el horario de las misas es el mismo de los domingos.

Día 5.—Jueves Sacerdotal. Rueda al Señor que envíe operarios a su mies.

Día 6.—Primer viernes de mes. El Corazón de Jesús espera tu comunión.

Día 7.—La Virgen de Fátima quiere que le consagres especialmente los primeros sábados de mes.

Día 8.—Empieza la novena a la Santísima Virgen del Carmen.

Día 16.—A las diez, misa solemne a la Virgen del Carmen.

Día 20.—Triduo a Santa María Magdalena, titular de la Parroquia.

Día 22.—Fiesta a Santa María Magdalena. A las ocho, solemne misa cantada de comunión.

*Coadjutor de semana.*—Del 24 al 1 de julio, don Francisco de la Flor. Calle Lisboa, 8, principal. Del 1 al 8, don Rafael Fuentes. Calle Argentina, 4, principal.

*Despacho parroquial.*—Para facilitar a los feligreses toda clase de asuntos o consultas, así como para bautizos y matrimonios, el señor Cura está a la disposición de todos en la Parroquia, por las mañanas, de siete a nueve y media; por la tarde, de siete a ocho.

## Primera Comunión

### Lista de niñas

Angeles Agudo Villaseca, Piedad Aguado Rubio, Rosita Andrés López, Gema María Armesto Galindo, Esperanza Alcocer Gómez, María Luisa Alonso Plaza.

Rosario Blasco Herrero, Purita Ballesta Cayuela, Conchita Butragueño Mateo, Carmen Butragueño Rodríguez, Marcelina Barroso Rodríguez.

Pilar Conde Florido, María Castaño Solórzano, Antonia Collazo Solera, Gloria Cerdillo Guerrero, Eugenia Cruz González.

Consuelo Díaz Rojas.

Antonia Esustes Díez, María Judit Esteban Arranz, Angeles Expósito Menéndez.

Josefa Fernández García, Paquita Fernández Arias, Tomasa Fernández Ventura, Nicolasa Fernández Miguel.

Teresa González González, María Rosa Gómez Rojo, Carmen García Caro, Angeles González Sánchez, Concha Gutiérrez Sánchez, Pilar García Galcerán, Ana María García Moral, María del Carmen Gata Castaño, María Pilar Gutiérrez Nuez, Agueda García Jiménez, María Victoria García Zapata, Estefanía Gómez del Hoyo, Natividad Guardiola Alameda, Teresa García Fernández, María Josefa García Utiel, María Francisca Gaspar Pérez.

Mercedes Herrero Bállega, Soledad Higuera Pinel.

Luisa Izquierdo Jurado.

María del Carmen Juridíaz Noco, Mercedes Job Villa, Felicitas Juárez Galán.

Teresa López Serrano, Pilar Lozano Ríbera, Teresa Lara Sánchez.

Angeles Martín Fernández, María Luisa Manzanedo Gervasio, Carmen Merino Abellán, Carmen Montero Vidal, Martina Martínez Escolar, Consuelo Mayor de Frutos, Angeles Martín Castro, Consuelo Muñoz Ramos, Marcela Mariscal Jullana, María Teresa Muñoz Butragueño, Carmen Martínez Rincón, África Muñoz Sánchez, Pilar Montero López, Ana María Martín Platero, Antonia Mingo Castro, Paquita Manzaneque Timoneda, Ester Melgar Navarro, Pilar Mateo Jurado.

Purificación Orenez García, Consuelo Ortega García, Carmen Osuna Portillo, Domingo y Emiliana Ortega Sánchez.

Marina Pingarrón Berrocal, Milagros Parla Pedraza, Carmen Paúl Gutiérrez, Anita Páramo Fernández, Isabel Pilar Pérez Vicente, Paloma Portero de Diego, Angeles Pérez Herranz.

Carmen Rodríguez Rodríguez, Magdalena Rodríguez Rodríguez, Manuela Rivas Díez, Josefa Ruiz Millán, María Antonia Rodríguez Rodríguez, Carmen Rosado Rodríguez, Petra Rodríguez Martín, María Isabel Rodríguez Díez, Antonia Rodríguez Rubio.

Angeles Sánchez Zamorano, Aurora Sánchez Plaza, Cristina Sánchez Pendón, Milagros Sánchez García, Tredesvinda Sánchez Truchado, Carmen Soto Gil, María Sánchez Otero, Amelia Serrano Rodríguez, Gloria Serrano Nadales, Isabel San Jaime Serrano, Pilar Santiago Vara, Marcela Sánchez Redondo, Concepción Sánchez Losa, Purificación Solórzano Castaño.

María Isabel Torija Sánchez, Pilar Trigo Maldonado, María Antonia Toledo García, Felisa Timón Prieto, Isabel Torres Hornero.

Tomasita Vicente Francia, Isabel Vara Alonso, María Alejandra Vaquero Villafácil, Francisca Zapatero Rubio.

## AVISO IMPORTANTE

*Es conveniente recordar que no podrán actuar madrinas (¡menos todavía novias!) que no ajusten su vestuario a las reglas de modestia cristiana que han señalado los Superiores y que van en otro lugar de esta Hoja. Con ello nos evitaremos todos sofocos y malos ratos.*